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Вчера Владимир ПУТИН 
в режиме онлайн 
дал старт движению 
по трем новым участкам 
трассы М12 Москва–
Казань–Екатеринбург. 
Два из них расположены 
в Свердловской области. 
В торжественной церемонии 
принял участие губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ. 

Автодорога Р-351 Екате-
ринбург–Тюмень входит в со-
став международного транс-
портного коридора «Запад–
Восток». Ее общая протяжен-
ность – 321,6 километра. По-
сле капитального ремонта 
введен участок от 180-го до 
215-го километра.

«Международные транс-
портные коридоры необхо-
димы России для формирова-
ния удобных транспортных 
маршрутов, эффективной 
логистики и раскрытия по-
тенциала прилегающих тер-
риторий», – заявил Владимир 
Путин.

О ходе работ на авто-
дороге Президенту доло-
жил генеральный директор 
«Свердловскавтодора» Вла-
димир Тюменцев. Он отме-
тил, что  Р-351 является крат-
чайшим путем между Сверд-
ловской и Тюменской обла-
стями. На реконструирован-
ном участке трассы Р-351 
проезжая часть расширена 
с двух до четырех полос, от-
ремонтированы два мосто-
вых сооружения, обустрое-
но пять разворотных петель. 
Установлены 6,2 киломе-
тра линий электроосвеще-
ния, 35 километров двухсто-
роннего металлического ба-
рьерного ограждения, 29 но-
вых водопропускных труб. А 
также проведен ремонт ше-
сти существующих водопро-
пускных труб.

Глава «Свердловскавтодо-
ра» заверил Владимира Пути-
на, что к 2025 году трасса ста-
нет четырехполосной на всем 
ее протяжении.

– По трассе проходят 
маршруты по грузоперевоз-
кам и пассажиропотокам. Хо-
чу поблагодарить рабочих, 
которые участвовали в реа-
лизации этого проекта, а их 
более 350 человек.  А также – 
Министерство транспорта и 
Росавтодор за то, что отрасли 
уделяется большое внимание, 

и мы можем решать серьез-
ные задачи, – добавил Влади-
мир Тюменцев.

Владимир Путин также 
присоединился к словам бла-
годарности в адрес дорожных 
строителей:

– Я выражаю искреннюю 
признательность всем специ-
алистам, занятым в сфере до-
рожного строительства – это 
рабочие, инженеры, проек-
тировщики, сотрудники мно-

гочисленных смежных пред-
приятий. Благодаря вашему 
профессионализму, ответ-
ственности, целеустремлен-
ности, слаженности в теку-
щем году был выдержан вы-
сокий темп работы и реали-
зованы текущие планы.

В завершение церемонии 
Президент дал команду: «На-
чинаем движение!» И по трас-
се двинулась колонна само-
свалов.

– Дорожное строитель-
ство всегда приносит с собой 
массу плюсов: это экономиче-
ское развитие, комфортность 
передвижения, безопасность, 
– уверен губернатор Евгений 
Куйвашев. 

По его словам, только на 
этом участке от Екатеринбур-
га до Тюмени с начала мас-
штабной реконструкции ава-
рийность и гибель снизились 
на 20 процентов:

–  Конечно, мы в целом в 
регионе ведем масштабное до-
рожное строительство. В этом 
году замкнули кольцо вокруг 
Екатеринбурга. И, безуслов-
но, расширение проезжей ча-
сти на трассе до Тюмени са-
мым положительным обра-
зом скажется как на грузопо-
токе, так и на развитии сферы 
придорожного сервиса, разви-
тии территорий. Новые доро-
ги – это всегда хорошо, – под-
черкнул Евгений Куйвашев.

Вице-премьер РФ Марат 
Хуснуллин отметил, что высо-
ких показателей в строитель-
стве дорог в этом году удалось 
достичь благодаря большой 
системной работе с губерна-
торами: 

– В этом году у нас уже 
определилась десятка регио-
нов-лидеров, которые по со-
вокупности показателей уже 
перевыполнили все планы. 
Это Архангельская, Волго-
градская, Воронежская, Орен-
бургская области, Пермский 
край, Самарская область, 
Свердловская область, Там-
бовская область, Чеченская 
Республика, Ямало-Ненец-
кий округ, – подчеркнул Ма-
рат Хуснуллин.

Также вчера в Свердлов-
ской области был введен еще 
один объект – пятикилометро-
вый отрезок Тюменского трак-

та. На участке с 207-го по 212-й 
километр с опережением на 
год удалось завершить капи-
тальный ремонт. Здесь прове-
дено расширение проезжей 
части с двух до четырех полос 
движения, устройство четы-
рех разворотных петель, кап-
ремонт мостов, путепровода 
и водопропускных труб, пере-
устройство сетей электроснаб-
жения и устройство наружно-
го освещения.  Общая протя-
женность введенных участков 
за 2022 год составила 20,346 ки-
лометра.

В ходе церемонии Влади-
мир Путин уточнил у Мара-
та Хуснуллина сроки завер-
шения работ на трассе между 
Екатеринбургом и Тюменью. 
По словам зампреда Прави-
тельства РФ, трассу в обнов-
ленном виде запустят до 2024 
года, при этом будет дополни-
тельно сделан обход трех на-
селенных пунктов.

Напомним, 8 сентября 
2022 года Президент Влади-
мир Путин также в режиме 
видеоконференции открыл 
движение по Екатеринбург-
ской кольцевой автодороге. 
Завершения строительства 
ЕКАД жители уральской сто-
лицы ждали около 30 лет.

Екатерина ХОЖАТЕЛЕВА

Интервью после премьеры 

В Свердловской драме – 
четвертая в истории театра 
постановка «Анны Карениной»

Уроженец Качканара Антон Соколов 
забил пять мячей в мини-футбольной 
Лиге чемпионов за лиссабонский 
«Спортинг» и вывел команду 
в «Финал четырех»

ПОЛНАЯ версия (индексы П3110, П2846) 

( НАГРАДА )

Владимир Путин присвоил 
почетное звание свердловскому 
профессору медицины

Профессор Уральского государственного 
медицинского университета Владимир БАЗАРНЫЙ 
получил почетное звание «Заслуженный деятель науки 
Российской Федерации». Указ Президента России 
о присвоении государственных наград опубликован 
на сайте Кремля.

«Присвоить почетное звание «Заслуженный деятель науки 
Российской Федерации» Базарному Владимиру Викторовичу 
– доктору медицинских наук, профессору, главному научному 
сотруднику отдела федерального государственного 
бюджетного образовательного учреждения высшего 
образования «Уральский государственный медицинский 
университет», – отмечено в тексте указа.

( МЕРА ПОДДЕРЖКИ )

На Среднем Урале стартовала 
конкурсная программа 
«Земский учитель»

Педагоги, которые переедут работать в малые города, 
поселки и деревни, получат от государства 
по 1 млн рублей в 2023 году.  В регионе воспользоваться 
правом на получение субсидий за переезд в 2023 году 
смогут 34 учителя.

По словам первого замминистра образования и 
молодежной политики Свердловской области Нины 
Журавлевой, программа «Земский учитель» стала импульсом 
для привлечения педагогов в сельские школы. С момента 
запуска проекта в малые города и поселки отправились 
работать более 100 учителей, 48 из которых – в 2021 году.
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Его поздравляет глава Новоуральского городского округа 
Вячеслав ТЮМЕНЦЕВ:

– Уважаемый Николай Николаевич! От лица коллектива ад-
министрации и думы Новоуральского городского округа по-
здравляю вас с днем рождения! Для каждого важно реализо-
ваться, найти себя в жизни. Успеха способен добиться человек, 
имеющий четкие, осознанные цели, не позволяющий мелким 
проблемам сбивать себя с намеченного пути. Не останавливай-
тесь на достигнутом, продолжайте уверенно добиваться необ-
ходимых результатов! Уверен, что серьезный жизненный опыт, 
глубокое знание местных проблем, доверие земляков и впредь 
будут помогать вам в решении важных задач в развитии посел-
ка Верх-Нейвинского. Искренне рад нашим добрым соседским 
отношениям. Желаю вам счастья, крепкого здоровья, больших 
успехов в вашей нелегкой работе, долгих лет жизни, благополу-
чия в семье и отличного настроения!

Его поздравляет глава Нижнетуринского городского округа 
Алексей СТАСЁНОК:

– Нижняя Тура и Лесной – ближайшие соседи, нас связы-
вают и общие коммуникации, и общие проекты. Дружат наши 
городские советы ветеранов, постоянно играют друг с другом 
наши спортивные команды – таких «ниточек» очень много. И, 
конечно, с главой муниципалитета Сергеем Евгеньевичем мы 
постоянно на связи и обсуждаем многие моменты.

Знаю его как опытного и грамотного руководителя, кото-
рый хорошо зарекомендовал себя в коллективе и в городе. А 
еще это человек отзывчивый, всегда старается помочь делом 
или советом.

От всей души желаю Сергею Евгеньевичу крепкого здоро-
вья, счастья и оптимизма. И пусть все намеченные планы непре-
менно осуществятся!

СЕГОДНЯ | 14 декабря главе 
городского округа Верх-Нейвинский

Николаю ЩЕКАЛЕВУ

исполняется 45 лет

СЕГОДНЯ | 14 декабря главе городского 
округа «Город Лесной»

Сергею ЧЕРЕПАНОВУ

исполняется 50 лет

Дни рождения
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«Начинаем движение»
Евгений Куйвашев принял участие в церемонии ввода участков автодорог, проведенной Президентом России

( ОБРАЗОВАНИЕ )

Будет такой, как сказал губернатор
В Серове строится новая школа

В Серове завершается 
строительство новой 
школы на 1275 мест. 
Образовательное 
учреждение станет одним 
из крупнейших 
в области и первым в городе, 
построенным за последние 
полвека. Оно будет 
полностью соответствовать 
критериям школ нового 
поколения, которые в ходе 
визита в Серов в 2019 году 
обозначил глава региона 
Евгений КУЙВАШЕВ. 

По примеру Казани

Школьных строек не было 
в Серове с советских лет. Самое 
«молодое» на сегодня общеоб-
разовательное учреждение – 
школа № 1 «Полифорум» – бы-
ло открыто в 1974 году, осталь-
ным – уже за 60. Между тем, не-
сколько лет назад стало оче-
видно, что без новых учеб-
ных заведений уже не обой-
тись. Действующие школы пе-
реполнены, около 2,5 тысячи 

юных серовчан сейчас учатся 
во вторую смену. 

– В 2010 году было приня-
то решение о строительстве 
новой школы на 1275 мест, ко-
торая разгрузит действующие 
учреждения. Еще несколько 
лет ушло на планирование и 
поиск земельного участка: мы 
выбирали из трех вариантов, 
– вспоминает глава Северного 
управленческого округа Евге-
ний Преин, который в те годы 
возглавлял администрацию 
Серова.

В итоге остановились на 
участке в растущем микрорай-
оне города – Восточном. За ос-
нову взяли проект аналогич-
ной школы,  построенной в 
Казани – в форме «колодца», с 
внутренним двором. Средства 
– более 1,2 миллиарда рублей – 
были выделены из областного 
и местного бюджетов. Работы 
начались в августе 2020 года.

– Сейчас коробка здания 
уже практически готова, возле 
школы смонтировали освеще-
ние, сделали тротуары. В бли-

жайшее время строители нач-
нут подключать отопление и 
заниматься внутренней отдел-
кой помещений, – рассказал 
глава муниципалитета Васи-
лий Сизиков.

«Алло, мы ищем 
педагогов»

«Мы будем строить не про-
сто «штампованные» учебные 
заведения, а школы нового по-
коления, современные образо-
вательные центры с использо-
ванием самых передовых тех-
нологий», – заявил в ходе визи-
та в Серов в 2019 году губерна-
тор Евгений Куйвашев. 

Новая школа в полной ме-
ре отвечает критериям, обо-
значенным главой региона. В 
здании разместится 51 учеб-
ное помещение (20 для началь-
ных классов и 31 – для сред-
них и старших), библиотеч-
но-информационный центр, 
вместительный актовый зал, 
спортивный блок с четырьмя 
залами, тренерскими кабине-

тами, раздевалками и душевы-
ми. На пришкольном участке 
построят стадион и спортив-
но-игровые площадки для раз-
ных возрастных групп. 

– Будет закуплено самое 
современное оборудование, 
включая ноутбуки и интерак-
тивные доски. Учителя также 
будут обеспечены необходи-
мой в школьном преподава-
нии техникой и аппаратурой, 
– рассказала «ОГ» начальник 
управления образования му-
ниципалитета Анастасия Ра-
гозина.

Строительные работы 
должны быть завершены сле-
дующим летом: 1 сентября в 
школе прозвенит первый в ее 
истории звонок. Между тем,  в 
городе уже формируют кол-
лектив будущей школы. Для 
этого специалисты управления 
образования работают с ВУЗа-
ми и профильными классами, 
также планируется привлечь 
педагогов по целевому набору.

Ольга БЕЛОУСОВА

МЕЧТЫ О ПЕРЕСМЕНКЕ

Тамара РОМАНОВА, журналист:
– Эта школа будет одной из крупнейших на севере 

области. Согласно проекту здесь будут созданы все условия 
для освоения предметов, дополнительного обучения и 
предпрофессиональной подготовки учащихся, занятий 
спортом, поэтому ждем, что здесь будут апробировать 
самые современные в городе подходы к обучению. Важно, 
что школа не просто разгрузит как минимум три школы, 
расположенные рядом, – № 1, 11 и 15, но и примет юных 
жителей растущего микрорайона Восточный. Рядом со 
школой уже выросла новая девятиэтажка, в планах – 
строительство еще двух таких домов.

Ирина МИХАЛЕВА, пенсионерка:
– Я сама училась в послеобеденное время в школе № 1, 

а дочка – в 11-й. Мне как матери было неудобно: ребенок 
сильно уставал и не всегда успевал нормально позаниматься, 
сложно было и с посещением кружков и секций, – 
рассказывает она. – Внук в следующем году выпускается из 
детского сада, мечтаем отдать его в новую школу. Надеемся, 
что он прервет эту традицию в нашей семье и будет учиться 
как большинство ребят – с утра.
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Протяженность нового участка автодороги Екатеринбург–Тюмень составляет 35 километров

Евгений Куйвашев (на фото слева в центре) вместе с дорожными строителями принял участие в торжественной церемонии открытия участка трассы Р-351 в режиме онлайн


